

# やかんがっきゅうつうしん 夜間学級通信



れいわろくねんさんがつじゅうよっか  
令和6年3月14日

さんがつごうこうじやちゅうがっこうやかんがっきゅう  
3月号 糞谷中学校夜間学級

## 卒業式が近づいてきました

いよいよ来週の月曜日3月18日が卒業式です。先日のお別れ会では、3年生へメッセージカードが送られ、3年生からも感謝の言葉がありました。残り少ない時間となりましたが、在校生、卒業生みんなで充実した時間を過ごしてください。そして、卒業式の一週間後、25日には修了式があります。春休みも体調管理に気を付け、4月からいいスタートを切れるように生活していきましょう。次年度もたくさん学び、思い出をつくり、夜間学級に通ってよかったと思える学校生活を送りましょう。

## 昼間部と交流会を行いました

3月13日、昼間部の生徒と交流会を行いました。前半は昼間部の代表生徒から日本の中学生に人気な物を紹介してもらいました。後半は、夜間学級から2名の生徒が出席して、ネパールの文化を紹介しました。ネパールについての説明を聞くときはしっかりと聞き、音楽を聴いているときは手拍子をしてくれるなど、とても楽しく充実した交流会になりました。最後は昼間部の生徒から質問をたくさん受け、夜間部の生徒も立派に答えることができました。準備をしてくれた2人、ありがとうございました！



## 社会科見学に行きました

2月29日社会科見学に行きました。今年はコニカミノルタサイエンスドーム、多摩動物公園の2本立てでした。最初のコニカミノルタサイエンスドームでは施設の概要を聞き、プラネタリウムを鑑賞しました。生徒は初めて見るプラネタリウムに感動していました。その後は多摩動物公園へ移動し、お昼ご飯を食べ、いろんな動物をみてまわりました。生徒達は間近でみる動物たちの迫力に目を輝かせていました。社会科見学は毎年行く場所が変わります。来年はどこに行くのでしょうか。今から楽しみです。



## 4月の予定

4月8日(月) 入学式、始業式

4月10日(水) 身体測定

4月15日(月)～19日(金) 面談週間